

Kelpia Ninja's Naruto-Welt? Wo sind wir nur gelandet?

Von Law-

Kapitel 14: Die Suche

Kapi 14. Die Suche

Konan war nun schon ein paar Stunden unterwegs.

>Hoffentlich steht das Hauptquartier noch, wenn ich wieder komme<, dachte sie.

Weil als sie das letzte Mal weg war, es waren auch nur ein paar tage, sah das Hauptquartier aus wie ein Schlachtfeld. Überall lagen die verschiedensten Sachen rum. Da ein bisschen Ton, da ein bisschen Kinder Spielzeug und noch viel mehr.

Konan seufzte als sie daran dachte.

>Ok hier ist ein guter Platz für eine Pause<, dachte sie und setzte sich auf eine kleine Wiese.

Das Wetter war schön, blauer Himmel angenehm warm, da kam ihr die Wiese grade recht für die Pause.

„So na dann las mal sehen wer in Frage kommen könnte“, sagte Konan zu sich und begann im Bingo-Buch zu Blättern.

~Nach einer Stunde des Blätterns~

>Hui! Auf die zwei ist, aber ein ganz schönes Kopfgeld ausgesetzt. Hm...

Die wären nicht schlecht, es steht zwar kaum was über ihre Fähigkeiten da, aber ohne Grund wird das Kopfgeld nicht so hoch sein<,
Schluss folgerte sie.

Jetzt hieß es nur noch die beiden finden.

Konan hatte Glück und traf ein paar Reisende.

Denen zeigte sie nur die Bilder und fragte ob sie vielleicht wissen wo die gesuchten sein können.

Und das Glück blieb der Blauhaarigen treu.

Die Reisenden erzählten ihr dass sie, denn gesuchten erst vor zwei Stunden begegnet waren und erklärten ihr wo sie zu finden seien.

Konan bedankte sich und machte sich sofort auf denn Weg.

Nach 29 Minuten kam Konan an eine Wiese und sah sich um.
Etwas von ihr entfernt saßen zwei Mädchen auf der besagten Wiese.
Es schien so als würden sie ein Picknick machen.

Als Konan etwas näher war erkannte sie, dass es die zwei gesuchten waren und ging näher zu ihnen hin.
„Hallo ihr zwei“, sagte sie freundlich zu ihnen.